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Renuncian cinco a candidatura a Auditor Superio 

Entre dimisiones y bajas calificaciones, siguen exámenes a aspirantes a auditor 
Comparecen los primeros aspirantes a la ASM; se bajan 5 de la contienda 
De 16 aspirantes a Auditor, solo quedan 11 

Tres aspirantes a ASM renuncian a proceso por «amaño» 
Desgranada la mazorca de aspirantes, continúa selección para Auditor Superior 
Se retiran 4 aspirantes a la ASM 

Arrancan Comparecencias Para Auditor Superior De Michoacán Con 13 Aspirantes 
Respuesta, Primera Plana, UrbisTV, Quadratín, IdiMedia, Revolución news, Contramuro, Changoonga 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85380-renuncia-moises-pardo-a-la-

candidatura-a-auditor-superior.html  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655806  
http://www.urbistv.com.mx/politica/comparecen-los-primeros-aspirantes-a-la-asm-se-bajan-5-de-

la-contienda.html  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/de-16-aspirantes-a-auditor-solo-quedan-11/  
https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/tres-aspirantes-a-asm-renuncian-a-proceso-por-

amano/  
https://revolucion.news/desgranada-la-mazorca-de-aspirantes-continua-seleccion-para-auditor-
superior/  

https://www.contramuro.com/se-retiran-4-aspirantes-a-la-asm/  
https://www.changoonga.com/arrancan-comparecencias-para-auditor-superior-de-michoacan-con-
13-aspirantes/  

De los 16 aspirantes que se registraron para contender por el cargo de titular de la Auditoría 
Superior de Michoacán (ASM), han renunciado un total de cinco, de estos, dos son mujeres. 
El primero fue Moisés Pardo Rodríguez, quien renunció a mantenerse en la lista de candidatos para 

el cargo. Tras comparecer ante diputados, anunció su renuncia a esa nominación, argumentando 
que la manipulación del proceso por parte de los legisladores hace que el mismo este viciado de 

muerte. Pardo era uno de los favoritos para ser nombrado Auditor, toda vez que en el examen de 
conocimientos obtuvo la segunda mejor calificación. También se retiraron Albertina Cruz Lucatero, 
y Janery Paulin Perruquia, anteriormente ya se habría retirado del procedimiento Ramiro Nepita 

Chávez, fue el único en no presentarse en el examen de conocimiento. En entrevista, Marco Polo 
Aguirre Chávez, presidente de la agrupación detalló que una de las aspirantes que se retiró debido 
que la comisión inspectora no respetó los requisitos de la convocatoria. 

 

Este Jueves Iniciaron las Comparecencias Para Designar al Auditor/A de la ASM 

La Polaca 

https://www.lapolacamich.com.mx/este-jueves-iniciaron-las-comparecencias-para-designar-al-
auditor-a-de-la-asm/  

Por la mañana en el Congreso…* Las comparecencias de 16 aspirantes concluirán mañana; son 4 
mujeres y 12 hombres*  Marco Polo Aguirre Chávez, Miriam Tinoco Soto, Cristina Portillo Ayala, 
Javier Estrada Cárdenas y Baltazar Gaona García, son los diputados de la Comisión que escucharán 

a los aspirantes* La Junta de Coordinación Política (JUCOPO) precisa que se han garantizado las 
condiciones de igualdad para todos los candidatos * Tras las comparecencias ante los integrantes 
de la Comisión Inspectora de la ASM, se analizarán los perfiles y se conformará una terna 
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Envenenado el proceso de elección a Auditor de Michoacán: Moisés Pardo 
“Envenenado de muerte” proceso de designación de Auditor Superior: Moisés Pardo 

Diario Visión, Revolución news 

 https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,78723/  

https://revolucion.news/envenenado-muerte-proceso-designacion-auditor-superior-moises-pardo/  
Uno de los aspirantes a Auditor de Michoacán, Moisés Pardo se retiró de la selección, pues en su 

entrega de documento declaró que estaba envenenado el proceso. Por lo que en entrevista en el 
Congreso del Estado mencionó, -Maquiavelo expresó que „la calumnia es un veneno público 
mortal‟. Sinceramente creo que este proceso está envenenado de muerte”, así lo indica su carta 

dirigida al Presidente de la Mesa Directiva, Antonio Salas Valencia. 
Proceso de la ASM continuará: Marco Polo 
Pese a declinaciones, Marco Polo Aguirre festina seguir en el proceso de elección del 

próximo Auditor 
Indicio, Noventa Grados 

http://www.indiciomich.com/proceso-de-la-asm-continuara-marco-polo/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/pese-a-declinaciones-marco-polo-aguirre-festina-

seguir-en-el-proceso-de-eleccion-del-proximo-auditor.htm  
Con dos renuncias previa a los exámenes para elegir al nuevo titular de la Auditoria Superior de 
Michoacán, el diputado priísta Marco Polo Aguirre Chávez, informó que el proceso se mantiene y 

que se aplicará conforme marca la ley. El también presidente de la comisión inspectora de la 
Auditoria, señaló que se ha trabajado bien, y que ahora solo es cuestión de presentar una terna a 
los diputados. Aguirre Chávez, Informó que las personas que renunciaron ayer por la noche, 

presentaron sus respectivas cartas, pero sin argumentos que pudieran sostener su excusa del 
proceso de manera legal. 
 

“Todo puede pasar”, advierte Javier Estrada sobre la elección del próximo auditor; 
Javier Paredes pide “sacar las manos” 

Noventa grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/todo-puede-pasar-advierte-javier-estrada-sobre-la-
eleccion-del-proximo-auditor-javier-paredes-pide-sacar-las-manos.htm  
El coordinador de la fracción panista del congreso del estado, Javier Estrada Cárdenas, declaró que 

todo puede pasar en el proceso de elección del Auditor Superior de Michoacán, el cual consta de 
tres etapas “allí tomaremos una decisión final, todo puede pasar; tenemos que hacer una revisión 
objetiva de todo el proceso, pero es un tema que queremos dejar por la paz”; ante la insistencia 

de la pregunta de si hubo o no cochupo para favorecer a ciertos contendientes, repitió su 
respuesta “queremos dejar atrás ese tema”. Dijo que para que el próximo auditor no salga 
cuestionado, los diputados integrantes de la comisión inspectora y responsables de esta elección 

tendrán que esforzarse en estas últimas dos etapas para elegir al mejor perfil; dijo que el llamado 
del dirigente panista para ya no retomar este proceso tan cuestionado es en beneficio de su 
partido. 

 
Se tienen que fortalecer institutos electorales locales y no desaparecerlos: Santiago 
Nieto 

Se deben fortalecer los institutos electorales locales: Santiago Nieto 
Diputados Y Funcionarios Se Posicionan En Contra De Desaparición De Institutos 

Electorales 
Respuesta, MiMorelia, Changoonga 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85391-se-tienen-que-fortalecer-institutos-
electorales-locales-y-no-desaparecerlos-santiago-nieto.html  

https://www.mimorelia.com/se-deben-fortalecer-a-los-institutos-electorales-locales-santiago-nieto/ 
https://www.changoonga.com/diputados-y-funcionarios-se-posicionan-en-contra-de-desaparicion-
de-institutos-electorales/   

Se tienen que fortalecer los institutos electorales locales y no desaparecerlos, a la par de reducir 
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los financiamientos partidarios, señaló Santiago Nieto Castillo, titular de la Unidad de Inteligencia 
Financiera de la SHCP, durante el Foro "La Representación Política en Michoacán, retos y nuevos 
modelos". Tras hacer un análisis retrospectivo sobre las reformas electorales pasadas, donde 

destacó que se buscó evitar el que gobernadores participarán, se redujeron los presupuestos de 
campaña y no hubo la participación académica para su elaboración, detalló Nieto Castillo, que ante 

la política de austeridad que se está realizando para evitar el despilfarro, es importante la 
reducción de los recursos a los partidos políticos y a la par de evitar que exista financiamiento con 
origen ilícito. 

 
Unidad de Inteligencia Financiera del SAT prevendrá lavado de dinero en campañas 
electorales: Santiago Nieto Castillo 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/unidad-de-inteligencia-financiera-del-sat-prevendra-
lavado-de-dinero-en-campanas-electorales-salvador-nieto-castillo.htm  
Santiago Nieto Castillo, extitular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales 

(Fepade) advirtió en entrevista de los riesgos que habría en la conformación de nuevos partidos 
políticos en el país “desde mi actual posición en la unidad de inteligencia financiera el objetivo es 
tener un acercamiento con las autoridades electorales a efecto de prevenir el lavado de dinero en 

campañas electorales”. Esta acción de prevención se daría “a partir de la generación de conductas 
como el financiamiento ilícito en las campañas electorales por parte de grupos delincuenciales, de 
empresarios o peculado electoral: el desvío de recursos públicos para fines electorales…es 

importante que la unidad de inteligencia financiera del Sistema de Administración Tributaria 
formen parte, al igual que el Sistema Nacional Anticorrupción, fortalecer a los institutos electorales 
de las entidades federativa a efecto de vincular con el riesgo del lavado de dinero”. 

 

Propone Magistrado José René Olivos Campos reforma electoral municipal. 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/noticia/Propone-Magistrado-Jose-Rene-Olivos-Campos-reforma-

electoral-municipal.  
Durante su participación en el Foro denominado Representación Política en Michoacán, Retos y 
Nuevo Modelo en Palacio Legislativo; el Magistrado José René Olivos Campos afirmó que es 

urgente una nueva agenda legislativa que establezca cuatro temas en la reforma electoral: Legislar 
en materia de los pueblos originarios, garantizar la representación proporcional de regidores ante 
la renuncia o ausencia de integrantes de planillas a Ayuntamientos, la representación proporcional 

de los candidatos independientes en las próximas elecciones y la armonización de la ley de paridad 
de género con las reformas constitucionales recientes. 

Se polarizan legisladores por protestas de la Policía Federal 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/04/se-polarizan-legisladores-por-protestas-de-la-policia-federal/  

Los diputados Antonio Salas y Hugo Anaya del PAN defendieron el derecho de los elementos de la 

Policía Federal de protestar por la defensa de sus derechos humanos y laborales, en tanto el 
diputado Alfredo Ramírez Bedolla difirió de dicha protesta, y acusó que esta alentada, y hay “mano 
negra”. Ramírez Bedolla integrante de la comisión de Seguridad indicó que esta la mano del “haiga 

sido, como haiga sido”. Aseguró que es un tema para desestabilizar a la Guardia Nacional, lamentó 
que un presidente de la República esté operando y metiendo las manos indebidamente en el tema 
de la policía Federal, confió en que el ex presidente se dedique a sus temas privados y deje de 

generar este tipo de actividad. 
 

Habrá Unidad de Inteligencia contra delincuencia organizada 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/04/habra-unidad-de-inteligencia-contra-delincuencia-organizada/  

En Michoacán se constituirá una Unidad Inteligencia Patrimonial y Económica en el Estado, informó 
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Santiago Nieto Castillo responsable de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría 
de Hacienda, al referir que la misma tiene como propósito intercambiar información entre la UIF y 
la Fiscalía General del Estado. En entrevista detalló que en próximos días signarán este acuerdo, 

en donde se buscará este intercambio de información, que en el caso de Michoacán son temas 
relacionados con delincuencia organizada. Pero tienen varios ejes de trabajo también con otros 

estados. 
 

Renovará Sistema Estatal Anticorrupción secretario técnico 

RevoluciónNews 

https://revolucion.news/renovara-sistema-estatal-anticorrupcion-secretario-tecnico/  

 

Finalmente al interior del Sistema Estatal Anticorrupción será renovada la secretaría Técnica de la 

Secretaria Ejecutiva, esto tras la renuncia al cargo el pasado martes de Ernesto Ramírez Ochoa. 
Cabe apuntar que desde febrero de 2018 en que Ramírez fue designado en el cargo, se suscitaron 
diversas confrontaciones entre él y los integrantes del Consejo Ciudadano debido a la falta de 

concreción y orden en los trabajos. Es así como tras 17 meses de jaloneos finalmente Ramírez 
Ochoa presentó su renuncia por lo que, ha sido emitida la convocatoria para la definición de quien 
ocupará el espacio por lo que resta del periodo, esto es, hasta el seis de febrero del 2023. 

 

El STASPLE festeja el 35 aniversario de su fundación 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/educativas/el-stasple-festeja-el-35-aniversario-de-su-fundacion/  

Con el compromiso de seguir contribuyendo de forma “eficiente y eficaz” a los trabajos legislativos 
del Congreso de Michoacán, así como de mejorar la calidad de vida de sus agremiados, el 

Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE) festejó el 35 aniversario de 
su fundación. Rogelio Andrade Vargas, dirigente del citado sindicato, recordó que fue en 1984 
cuando el STASPLE obtuvo el registro oficial como organismo sindical, y reconoció a los 

fundadores por la lucha que emprendieron para lograrlo. 
 
Ofrece Mayela Salas respaldo legislativo a profesionistas de Michoacán 

Boletín 

La diputada local de Morena por el distrito 14 de Uruapan norte, Mayela Salas Sáenz, se 

comprometió a promover acciones legislativas que aterricen en el fortalecimiento y desarrollo de 
las y los jóvenes profesionistas de Michoacán.  Esto, luego de asistir como invitada especial a la 

reunión del Foro Nacional de Colegios de Profesionistas en Michoacán, Federación Estatal, A. C., la 
cual se realiza mes con mes en la capital michoacana. 
 

Sandra Luz Valencia, promotora de los derechos de la mujer en Michoacán 
Boletín 

A 62 años de que el General Lázaro Cárdenas del Río comenzara a impulsar acciones para facilitar 
el libre ejercicio político de la mujer en México, la diputada Sandra Luz Valencia se comprometió a 
trabajar en el blindaje y fortalecimiento de las féminas en Michoacán. "Qué tiempos legislativos 

aquellos, cuando el General Lázaro Cárdenas, presidente de la República, envió al Senado una 
iniciativa de Reforma al artículo 34, para conceder derechos políticos plenos a las mujeres. ¡Nada 
pasó!”, remarcó la legisladora emanada de Morena para luego reconocer que aún existen 

pendientes en materia de equidad de género al interior de la entidad. 
 
Autoridades deben trabajar de manera coordinada en esta temporada de lluvias  

Boletín 

Para evitar afectaciones a la economía del Bajío, es necesario que las autoridades de los distintos 

niveles de gobierno trabajen de manera coordinada en esta temporada de lluvias, así lo afirmó la 

https://revolucion.news/renovara-sistema-estatal-anticorrupcion-secretario-tecnico/
https://www.quadratin.com.mx/educativas/el-stasple-festeja-el-35-aniversario-de-su-fundacion/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
diputada Adriana Hernández Íñiguez, quien refrendó su apoyo con los agricultores de la región. La 
legisladora mencionó que el cambio climático y diversos factores generan que los eventos 
meteorológicos aumenten y potencien los daños en el sector agropecuario, lo que a su vez, 

provocaría afectaciones en la economía y en la calidad de vida de las personas que integran este 
sector. 

 
La democracia es una realidad, su consolidación un reto: Antonio Salas 

Boletín 

La democracia es una obra colectiva, y por lo tanto, requiere del trabajo y entendimiento 
interinstitucional para su consolidación, destacó el diputado presidente de la Mesa Directiva del 

Congreso de Michoacán, Antonio Salas, al inaugurar los trabajos del Foro  “La Representación 
Política en Michoacán. Retos y Nuevo Modelo”.  Asimismo, reconoció el trabajo que las 
instituciones electorales han realizado para que hoy en día, Michoacán cuente con elecciones bien 

organizadas, confiables, modernas, con reglas claras y mecanismos de control fuertes. 
 
Comparecen aspirantes a Auditor Superior de Michoacán 

Boletín 

Ante la Comisión Inspectora de la Auditoria Superior de Michoacán, comparecieron 6 aspirantes a 

ocupar el cargo de Auditor Superior. Los diputados Marco Polo Aguirre, Cristina Portillo, Miriam 
Tinoco, Javier Estrada y Baltazar Gaona, presidente e integrantes de la Comisión Inspectora, 
atendieron a los expositores, quienes durante sus intervenciones, presentaron sus planes y 

programas de trabajo. 
 
El titular de la ASM deberá tener una trayectoria intachable y demostrar capacidad: 

Balta Gaona 
Boletín 

Vamos a privilegiar la capacidad, la experiencia y el perfil de los aspirantes al cargo de Auditor 
Superior de Michoacán, antes que los colores, afinidades partidistas o cuotas políticas que puedan 

tener, así lo aseguró el diputado local por el Partido del Trabajo (PT), Baltazar Gaona García. En el 
marco de la comparecencia de los aspirantes a este cargo, el integrante de la Comisión Inspectora 

de la Auditoria Superior de Michoacán (ASM), destacó que revisarán cada perfil de manera 
minuciosa para tomar una decisión en beneficio del pueblo y no de algún personaje o grupo en 
particular.  

 
Va Humberto González por fortalecimiento de pequeños productores agrícolas 

Boletín 

Con la finalidad de fortalecer la labor de los pequeños productores del campo michoacano, el 
diputado local Humberto González Villagómez inició la campaña De la mano con el Campo en los 

municipios de la entidad. Esta campaña busca acercar fertilizantes y material agrícola de difícil 
acceso a los sectores más vulnerables, de tal suerte que se pueda reactivar la economía en los 
pueblos y comunidades de la entidad.  

 
Coordinación con estado y municipios, clave para efectividad de Guardia Nacional: 
Ramírez Bedolla  

Boletín 

Este año, la Guardia Nacional podría alcanzar un estado de fuerza cercano a los 5 mil elementos 
en Michoacán, señaló el legislador Alfredo Ramírez Bedolla, y puntualizó que este despliegue no 
debe implicar que los municipios y el estado dejen de trabajar en el fortalecimiento de sus propias 

fuerzas de seguridad. El diputado integrante de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil 
en el Congreso del Estado acompañó a la presidenta municipal de Lázaro Cárdenas, Itzé Camacho 

Zapiain, en el banderazo de arranque del operativo de seguridad que se implementará en la región 
a propósito de las vacaciones de verano, en el que trabajan de manera coordinada las policías 
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municipal, estatal y federal con elementos de la Guardia Nacional, Ejército y Marina.   
 
Diputado Francisco Cedillo invita a reforestación del Cerro de Jicalán 

Boletín 

Con el objetivo de seguir impulsando acciones para el cuidado del medio ambiente del municipio, 

el diputado morenista, Francisco Cedillo de Jesús, hace un llamado a la ciudadanía uruapense a 
sumarse a la actividad denominada “Reforestando Jicalán”, este evento busca promover la 

corresponsabilidad en el cuidado y mantenimiento de los cerros, con actividades de mejora y 
reforestación. Este movimiento está impulsado por miembros jóvenes de MORENA, se llevará a 
cabo el día sábado 6 de julio del presente año, la hora de registro de los participantes es en punto 

de las 8 de la mañana en el Fraccionamiento San Pablo, que está ubicado a un costado de la 
Carretera Uruapan-San Juan Nuevo. 
 

Por una Auditoría fuerte para responder a los ciudadanos se pronuncia Antonio Soto 
Boletín 

En el marco de las comparecencias de los aspirantes al cargo de Auditor Superior de Michoacán, el 
diputado Antonio Soto Sánchez refirió que la entidad requiere un órgano fiscalizador fortalecido 
para responder a las y los michoacanos y señaló que al interior del Grupo Parlamentario del PRD 

en el Congreso del Estado se hará una revisión y evaluación profunda de los perfiles. El legislador 
señaló que las comparecencias son el espacio idóneo para que los participantes expongan sus 
propuestas y sus conocimientos, en igualdad de circunstancias ante los diputados de la LXXIV 

Legislatura local.  
 
A favor, Ernesto Núñez de reformas electorales, pero no del debilitamiento 

institucional 
Boletín 

Ninguna democracia que sea funcional se ha mantenido inerte con el paso del tiempo, el 
movimiento es precisamente la clave de su consolidación, misma que permite fortalecer sus 

debilidades, afirmó el coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en el 
Congreso local, Ernesto Núñez Aguilar.  Durante su asistencia en el foro titulado “la representación 

política en Michoacán, retos y nuevo modelo”, recordó que la figura de la representación 
proporcional ha estado en discusión a lo largo de muchos años, sin embargo, y pese a las 
iniciativas que, tanto él como otros legisladores han presentado a nivel local y federal, no hay 

avances significativos.   
 
Reconoce Antonio Soto crecimiento del sector turístico en Michoacán. 

Boletín 

“En Michoacán se ha logrado aprovechar la vocación que en materia de turismo representa cada 

región, gracias a lo que se fortalece el desarrollo regional, no obstante, urge el apoyo de la 
federación para consolidar acciones para este rubro, pilar en la prosperidad económica y clave en 
la transformación de las comunidades y familias”, afirmó el diputado local Antonio Soto Sánchez. El 

diputado presidente de la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura local reconoció las acciones 
que en los últimos tres años se han implementado en la entidad, lo cual se comprueba con el 
aumento significativo tanto en la afluencia de turistas, como en la derrama económica 

Diputados del PRD cumplen agenda legislativa en pro de las y los michoacanos 
Boletín 

Con el objetivo de fortalecer el marco jurídico del Estado de Michoacán y contribuir a resolver las 
demandas más sentidas de la sociedad, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXIV Legislatura local, ha cumplido con lo proyectado en su agenda legislativa 

en estos primeros diez meses y han presentado ante el Pleno más de 60 propuestas, aunado a la 
atención de las solicitudes que en materia de gestión día a día les presentan los ciudadanos. Para 

los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y 



 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Antonio Soto Sánchez, el compromiso es presentar propuestas que respondan a las necesidades 
más apremiantes de los ciudadanos y disminuir el rezago del trabajo pendiente en materia 
legislativa en las comisiones de las cuales forman parte, al cumplir con la dictaminación de las 

iniciativas y asuntos turnados. 
 

PRD no será factor de desestabilización en definición del Auditor Superior de 
Michoacán: Araceli Saucedo 

Boletín 

El Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática no será factor de 

desestabilización en el proceso de designación del titular de la Auditoría Superior de Michoacán, 
subrayó la coordinadora parlamentaria perredista Araceli Saucedo Reyes. La diputada por el 
Distrito de Pátzcuaro refirió que tras una valoración profunda de las inquietudes manifiestas hace 

unos días por el Grupo Parlamentario del PRD, y tras conocer argumentos y elementos de la 
Comisión Inspectora para despejar toda duda en los trabajos, han determinado dar un voto de 
confianza en el proceso y apoyar se desarrolle conforme a lo previsto hasta su conclusión. 

 
Nota Política 

 
CNC: no aceptaremos imposición en dirigencia nacional del PR*I 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/cnc-no-aceptaremos-imposicion-en-dirigencia-nacional-del-
pri/  
Integrantes de la Confederación Nacional Campesina (CNC) en Michoacán advirtieron que no 

aceptarán una imposición en la dirigencia nacional, y reclamaron que es necesario que quien 
llegue lo haga con el aval de la militancia priísta con base en la competencia. Entrevistado con 
relación al proceso de elección que lleva a cabo el PRI a nivel nacional, el líder de la CNC, Jesús 

Luna Morales, anticipó una participación de al menos 60 mil cenecistas en Michoacán el 11 de 
agosto en que se llevará a cabo la jornada electiva en la República. 
 

#ENTRELÍNEAS / PRD, “la sombra de la imposición” y la lucha por los despojos. 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/04/entrelineas-prd-la-sombra-de-la-imposicion-y-la-lucha-por-los-
despojos/  

Al anunciar su renuncia a la presidencia del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, entre líneas, dejó ver que si bien han logrado cierta 
“cohesión” interna, todavía estar por enfrentar un escenario del cuál pende la credibilidad, la 

viabilidad y el futuro del partido: la definición de candidaturas para el siguiente proceso electoral, 
en 2021, las cuales comienzan a dibujarse desde ya, en todos los partidos políticos. En su mensaje 
ganó “la nota” el anuncio de la renuncia, y poco ruido causó en el momento el llamado anticipado, 

quizá advertencia, que lanzó no sólo a la dirigencia que habrá de ser designada el próximo 
domingo, si no a quienes controlan al partido del sol azteca. 
 

Calderón admite corrupción en PF 

Acueducto Online 

https://acueductoonline.com/calderon-admite-corrupcion-en-pf/  

A raíz de las protestas suscitadas en los últimos días, el ex presidente de México salió en defensa 
de la Policía Federal asegurando que durante su administración no faltaron las medidas para 
garantizar el buen funcionamiento y señala, que posiblemente se adelgazó el funcionamiento en la 

anterior administración. En entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio, Felipe 
Calderón indicó que posiblemente después de la incorporación de la Policía Federal a la Secretaría 
de Gobernación del sexenio pasado, sus valores se hayan orientado a la corrupción. 

 

https://www.quadratin.com.mx/politica/cnc-no-aceptaremos-imposicion-en-dirigencia-nacional-del-pri/
https://www.quadratin.com.mx/politica/cnc-no-aceptaremos-imposicion-en-dirigencia-nacional-del-pri/
https://metapolitica.mx/2019/07/04/entrelineas-prd-la-sombra-de-la-imposicion-y-la-lucha-por-los-despojos/
https://metapolitica.mx/2019/07/04/entrelineas-prd-la-sombra-de-la-imposicion-y-la-lucha-por-los-despojos/
https://acueductoonline.com/calderon-admite-corrupcion-en-pf/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 

Renuncia Ernesto Ramírez Ochoa a la Secretaría Técnica del SEA 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/renuncia-ernesto-ramirez-ochoa-a-la-secretaria-tecnica-del-
sea.html  
Por así convenir a sus intereses, y tras 17 meses en el cargo, Ernesto Ramírez Ochoa renunció a 

su cargo como secretario técnico del Sistema Estatal Anticorrupción, por lo que este jueves se 
lanzó la convocatoria correspondiente. El presidente del SEA, José Luis Tena García informó que la 

renuncia se presentó el pasado martes y toda la documentación del área se encuentra bajo 
resguardo de la Contraloría Interna. Especificó que el perfil que se está buscando es alguien que 
sea ciudadano, pero que también que haya trabajado en la administración pública, toda vez que se 

tiene que cumplir con diversos aspectos en materia de administración y gestión financiera. 

 
Notas Gobierno 

 
Instituto de Infraestructura Educativa de Michoacán, a punto de la extinción 

CBTelevisión 

https://cbtelevision.com.mx/instituto-de-infraestructura-educativa-de-michoacan-a-punto-de-la-
extincion/  

A pesar de que el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, se pronunciará a favor del 
mejoramiento de las aulas educativas dentro del estado, el Instituto de Infraestructura Educativa 
de Michoacán (IFEM), se encuentra en riesgo de desaparecer. 

En entrevista para Grupo CB, la líder del Sindicato del Instituto, Mónica Ortiz Alvarez, destacó que 
con base a los comunicados emitidos por el presidente de la República, Andrés Manuel López 

Obrador, se ha puesto en la curda floja el instituto, pero aún más, la seguridad de todos los 
estudiantes. 
 

Ahorro 4.5 millones de pesos por el programa Iluminando Morelia 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/85390-ahorro-4-5-millones-de-pesos-por-
el-programa-iluminando-morelia.html  
Aunque la primera fase del Programa Iluminando Morelia concluyó el mes pasado, recién el 

presidente municipal, Raúl Morón Orozco convocó al Comité de Obras y Adquisiciones para que 
avalara la segunda fase. En la Sala de Cabildo, el alcalde capitalino recordó que la meta del 

Ayuntamiento es terminar la colocación de las 68 mil lámparas que hay en el municipio en el mes 
de septiembre, con lo cual Morelia, en el noveno mes solamente pagará 8 de 16 millones de pesos 
que fueron presupuestados mensualmente para el alumbrado público, es decir que el ahorro está 

estimado que sea del 50 por ciento, del gasto normal. 
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